

Pausenzeiten werden sie geöffnet, jeweils ein Schlüssel befindet sich im Klassenzimmer bei der Lehrkraft und kann bei Bedarf ausgehändigt werden. Der Pausendienst läuft bereits an. In den 2. - 6. Klassen wird der eingeteilte Pausendienst zwischen 7.45 Uhr bis 8.00 Uhr die Bestellung der ganzen Klasse aufnehmen und die Sachen 10 Min. vor Pausenbeginn beim Hausmeister abholen. Damit sollen die langen Warteschlangen zur Pausenzeit vermieden werden und es soll so auch gewährleistet werden, dass auch jedes Kind eine Pausenmahlzeit erhält. Nachdem sich jetzt unser Hausmeister künftig gut auf die Essensbestellung einrichten kann, wäre es sehr wünschenswert, wenn er nun auch vitaminreiches und gesundes Frühstück anbieten könnte.

4. Schulname

Die 6 anwesenden Elternbeiratsmitglieder stimmten alle dem Schulnamen „Volksschule Nürnberg, Wiesenschule“ zu.

Auch die vorangegangene Lehrerkonferenz stimmte diesem Namen zu.

5. Verschiedenes

Letzte Woche wurde ein Schüler unserer Schule an der Landgrabenstraße von einem Auto angefahren. Dank der schnellen Reaktion des Autofahrers und mit viel Glück ist dem Kind nichts passiert. Aufgrund diesen Vorfalls wurde die Problematik der dortigen örtlichen Begebenheiten erneut diskutiert. Der Gehweg entlang der Fahrbahn ist sehr schmal, wenn 3 Kinder nebeneinander laufen, kann ein Kind bei einer kleinen Balgerei sehr schnell auf die Fahrbahn geraten. Aus diesem Grund wird der Elternbeirat an die Stadt Nürnberg herantreten, um wenigstens eine Absperrung (z.B. durch Ketten) zu erwirken.

Nächster Termin: Mittwoch, 08.03.06, 18.00 Uhr !